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qui était un peu une période de tenter, d'équilibrer les Etats-Unis 

versus le Canada; on le connaît pas encore l'ère Mulroney. Je me 

demande pourquoi avoir cru beau déposer ce livre pour tenter de 

déterminer des orientations futures dans les domaine international. 

Vezina: 	Je pense que comme nouveau gouvernement élu, il 

était de notre responsabilité de repenser la 

relation internationale, et c'était l'occasion par excellence en 

début de mandat de faire une consultation, d'essayer de connaître 

l'avis du peuple canadien au sujet de la politique étrangère. 

TVA: 	 J'ai l'impression que le gouvernement c'est pas mal 

où il s'en va. Comme par exemple, je n'ai jamais 

vu autant d'importance donnée aux Etats-Unis - ce qui m'apparaît 

très nouveau surtout après l'ère Trudeau qui a été une ère de tenter 

(de se distancer - si vous voulez). J'ai l'impression que le 

gouvernement c'est où  il s'en va. 

Vezina: 	Je pense que le gouvernement sait qu'il a un rôle 

important jouer; le gouvernement sait aussi qu'il 

doit faire des choix, qu'il doit établir des priorités et qu'il 

doit aussi s'inscrire dans la tradition des relations internationales. 

:Zotre livre vert est axé sur deux axes, et il le dit très bien 

sur la page couverture «compétitivité et sécurité», et compétitivité 

c'est la prospérité des canadiens... c'est l'économie.., c'est 

l'aspect économique des canadiens, c'est le goût d'être un peu plus 
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